



REPÚBLICA DE CHILE
GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ
CONSEJO REGIONAL
SECRETARIA DE CONSEJO

CERTIFICADO N° 0199 /2017

El Secretario Ejecutivo del Consejo Regional de Tarapacá que suscribe, certifica que la X. Sesión Ordinaria del Consejo del Gobierno Regional de la I. Región de Tarapacá, celebrada el 23 de Mayo de 2017, se acordó por la unanimidad de los consejeros regionales presentes, aprobar la participación de los consejeros regionales que se encuentren interesados en el evento a realizarse el **viernes 26 de Mayo de 2017, desde las 10:00 horas hasta las 13:00 horas, en la ciudad de Santiago**, de acuerdo a la invitación del Sr. Director de la **Academia Parlamentaria, investigadores y asesores de la H. Cámara de Diputados**, y consistente en la segunda etapa destinada a la formulación de alternativas y proposiciones de acción en terreno de lo valórico en cuatro conversatorios específicos que se inician con dicha jornada, en el contexto de las jornadas de reflexión sobre la eventual crisis valórica de la política. Lo anterior según documento tenido a la vista y que forma parte del acuerdo y certificación para todos los efectos.

Se deja constancia de la petición de que la Srta. Intendenta Regional de Tarapacá, para que conforme al Art. 39 de la Ley N° 19.175.- califique que la participación de los consejeros en representación del Gobierno Regional de Tarapacá.

Existe la disponibilidad presupuestaria de M\$ 52.279.- para cometidos en territorio internacional conforme a lo informado en el Of. Ord. N° 33/2017, del 22 de Mayo de 2017, del Sr. Jefe de DAF del Gobierno Regional de Tarapacá.

Se deja constancia que de los 13 consejeros regionales presentes votaron favorablemente: la Sra. Patricia Pérez Zamorano; y la Sra. Gladys Matus Olivares; y el Sr. Luis Carvajal Veliz; Iván Pérez Valencia; Felipe Rojas Andrade; José Lagos Cosgrove; Espártago Ferrari Pavez; Isidoro Saavedra Contreras; Lautaro Lobos Lara; Rubén Berríos Camilo; y Haroldo Quinteros Bugueño.

Conforme.- Iquique, 23 de Mayo de 2017.-



JUAN ENRIQUE SILVA BUSTAMANTE
ABOGADO
MINISTRO DE FE
SECRETARIO EJECUTIVO
CONSEJO REGIONAL TARAPACA

Carolina Alvarado

De: Felipe Rojas <frojasandrade@gmail.com>
Enviado el: martes, 23 de mayo de 2017 11:05
Para: Carolina Alvarado
Asunto: Fwd: TARAPACÁ - CORES - Invitación a Conversatorio Declaración de Valores de la Democracia

----- Mensaje reenviado -----

De: Academia Parlamentaria. <academiaparlamentaria@congreso.cl>
Fecha: lunes, 15 de mayo de 2017
Asunto: TARAPACÁ - CORES - Invitación a Conversatorio Declaración de Valores de la Democracia
Para:

Estimadas y Estimados,

*La **Academia Parlamentaria**, conjuntamente con los investigadores y asesores parlamentarios Eduardo Yentzen y Claudia Toro, convocó en marzo pasado a una exitosa jornada de reflexión sobre la eventual existencia de una **Crisis Valórica en la Política**, en la que un panel de destacadas personalidades de diferentes ámbitos de la vida nacional abordó algunas de las causas y propuestas de superación de esta crisis, dando lugar a un fructífero debate.*

*Con el objetivo de no quedarse en el mero diagnóstico de esta crisis, los investigadores respaldados por el diputado patrocinante, han convocado a una segunda etapa orientada a la formulación de alternativas y proposiciones de acción en el terreno de lo valórico, mediante un ciclo de cuatro conversatorios específicos, que comienzan el viernes 26 de mayo, y los cuales la **Academia Parlamentaria** patrocina y respalda con entusiasmo.*

Gonzalo Vicente M.

Director

Academia Parlamentaria de la Cámara de Diputados

Primer Conversatorio de ‘Declaración de Valores de la Democracia’

Estimad@s amig@s.

Como continuación del estudio sobre 'Crisis Valórica de la política' realizado el 2016, por encargo del Diputado Marcelo Schilling, y del seminario sobre crisis valórica convocado por el ex presidente de la Cámara Osvaldo Andrade, estamos impulsando un proceso de reflexión y debate para la construcción de una 'Declaración de Valores de la Democracia' –también encargado por el diputado Schilling-, a la cual invitaremos después a suscribir.

En esta etapa de construcción, hemos partido presentando y debatiendo una propuesta de valores de la democracia (a manera de 'artículos' de la Declaración), no desde un autor o desde un sector, sino como principios generales provenientes desde distintos referentes teóricos, que sirven de base para una reflexión sobre los valores de la democracia, y a una autoconstrucción de una Declaración de Valores de la Democracia para Chile.

Es en el marco de este debate que te invitamos al Primer Conversatorio en que expondremos y debatiremos el articulado de esta propuesta de 'Declaración de Valores de la Democracia'.

Este Primer Conversatorio, realizado con el patrocinio y apoyo de la Academia Parlamentaria, tendrá lugar en la sede del Ex Congreso de Santiago, el día Viernes 26 de Mayo de 10:00 a 13:00 hrs.

Les invitamos a visitar el sitio www.democraciavalorica.cl, en el que también está el informe del Estudio 2016.

Claudia Toro y Eduardo Yentzen
una 'Declaración de Valores de la Democracia'.

Investigadores del estudio y propuesta de

--
Felipe Rojas Andrade
Consejero Regional de Tarapacá
Abogado